

Escena Final de la Película Depredador II.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 11-12-2013 16:08:45

Escena Final de la Película Depredador II.

Por qué no han sido ochenta, por qué no han sido cien?
Por qué la escena dura tan sólo tres minutos?
Por qué tan poca carne y tan poco prostituto?
Si noventa culturistas lo habrían hecho bien.

La mágica visión en la nave Predator,
Qué poco dura, coño, coño qué poco dura.
La mágica visión de la musculatura
De los extraterrestres y del Depredador.

Qué belleza carajo, carajo qué belleza,
La cara, eso sí, era de una vileza
Y un horror de cangrejo o de araña total.

Pero los cuerpos coño, qué preciosos que fueran,
Letal musculatura de león o pantera,
Debieran de haber sido catorce o quince más.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. (la escena debiera de haber durado diez minutos más como mínimo).